
Lebenshilfe PSB - Psychosoziale Beratung, Assistenz und Pflege gGmbH
Berlin

Gewinn- und Verlustrechnung für das Geschäftsjahr 2023

2023 2022
EUR TEUR

1. Umsatzerlöse 2.967.635,98 2.613

2. Sonstige betriebliche Erträge 115.291,04 535

3. Materialaufwand

a) Aufwendungen für Roh-, Hilfs- und
Betriebsstoffe
und für bezogene Waren 35.458,14 13

b) Aufwendungen für bezogene Leistungen 293.274,56 65

328.732,70 78

4. Personalaufwand

a) Löhne und Gehälter 2.307.519,18 2.220

b) Soziale Abgaben und Aufwendungen für
Altersversorgung und für Unterstützung 497.762,84 473
- davon für Altersversorgung

134,66 EUR (Vorjahr 0 TEUR)

2.805.282,02 2.693

5. Abschreibungen auf immaterielle Vermögensgegen-
stände des Anlagevermögens und Sachanlagen 13.237,39 20

6. Sonstige betriebliche Aufwendungen 356.804,75 344

7. Sonstige Zinsen und ähnliche Erträge 58,38 0
- davon aus der Abzinsung

57,26 EUR (Vorjahr 0 TEUR)

8. Zinsen und ähnliche Aufwendungen 20.335,26 21
- davon an verbundene Unternehmen

18.750,00 EUR (Vorjahr 19 TEUR)

9. Steuern vom Einkommen und vom Ertrag 0,03 0

10. Ergebnis nach Steuern -441.406,75 -8

11. Sonstige Steuern 152,54 0

12. Jahresfehlbetrag -441.559,29 -8

Anlage II




